

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

**UNE JEUNE ENVIRONNEMENTALISTE EN HERBE**

**Thetford Mines – le 20 février 2019** – Une jeune élève de l'école du Tournesol, Éliza Lim, âgée de 10 ans, s'est jointe l'an dernier au club Éco Héros. Cet organisme a pour mission de venir en aide aux animaux en voie de disparition.

Très sensibilisée à cette cause, Éliza s'était donné comme objectif d'amasser des fonds pour la sauvegarde de l'animal de son choix et celui-ci s'est porté vers le béluga. La jeune élève et ses parents ont donc organisé un encan pour vendre des dessins d'Éliza auprès de son entourage en plus d'offrir, à la fin de l'année scolaire, un dîner méchoui qui a permis de recueillir la somme de 500 \$.

Tous ces efforts ont profité aux élèves des écoles du Tournesol, de l'Étincelle et St-Noël qui ont bénéficié d'une présentation offerte par Éco Héros dont les responsables, accompagnés de quelques petits animaux, se sont déplacés pour venir les conscientiser sur le réchauffement de la planète.

Il va sans dire que l'initiative d'Éliza, en plus d'aider à la préservation des animaux en voie de disparition, aura aussi permis de sensibiliser plusieurs autres personnes.

-30-

Bas de vignette : Éliza en compagnie d'une responsable de l'organisme Éco Héros.

Source : Mario Royer  
conseiller en communication  
Commission scolaire des Appalaches  
[mario.royer@csappalaches.qc.ca](mailto:mario.royer@csappalaches.qc.ca)